



L: 107-112 cm • E: 350 cm
4,5 - 5 kg

936



Linnaeus, 1758

Albatros errante *Diomedea exulans*

En su fase adulta, posee un pico rosado pálido (app. 15 cm), con la punta amarilla y con los orificios nasales levemente inclinados hacia arriba. No tiene el sulcus marcado como los albatros

Cuerpo de coloración blanca -y aumenta con la edad-, al igual que sus alas. Las grandes cubiertas alares son moteadas, tornándose negras hacia sus extremos.

Las hembras presentan una corona café, mientras que los juveniles son de color café negruzco, con la cara, garganta y parte inferior de las alas de color blanco.

Se distingue por ser el más grande de los albatros.



VU [DR]